

# Kapolres Tanah Karo Audiensi Dengan Forum Lintas Agama

Anita Manua - [KARO.INFORMAN.ID](https://karo.informan.id)

Sep 2, 2024 - 01:58



*Kapolres Tanah Karo AKBP Eko Yulianto SH Sik saat audiensi dengan Forum Lintas Agama, Rabu (28/08-2024)*

KARO - Memperkuat kerjasama antar Polres Tanah Karo dengan berbagai elemen masyarakat, tentunya sangat diperlukan.

Kali ini, Forum Lintas Agama, Rabu (28/08-2024) mengadakan audiensi dengan Kapolres Tanah Karo AKBP Eko Yulianto SH Sik, yang digelar di Aula Pur Pur

Sage Tantya Sudhirajati Polres Tanah Karo.

Kapolres pada sambutannya mengatakan, tujuan audensi dilaksanakan untuk memperkuat kerjasama yang telah terjalin. Begitu juga untuk menciptakan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024.



"Kami siap menerima masukan maupun saran terkait gangguan Kamtibmas di wilayah Karo. Saya berharap Forum Lintas Agama dapat membantu menciptakan situasi yang aman dan damai menjelang Pilkada 2024," ujarnya.

Selain itu, ditegaskan Kapolres. Komitmen Polres Tanah Karo akan terus memberikan rasa aman dan nyaman terhadap segala bentuk kegiatan keagamaan di wilayah hukum Polres Tanah Karo.

"Saya mohon dukungan dari Forum Lintas Agama terkait semua program Polres dalam menciptakan Kamtibmas," sebutnya.

Dikesempatan yang sama, berbagai perwakilan dari Forum Lintas Agama menyampaikan pandangannya terkait situasi keamanan di Karo.



Pdt. Mestika Ginting mengungkapkan harapannya kepada Polres Tanah Karo untuk memberantas segala bentuk penyakit masyarakat khususnya judi dan narkoba.

"Kita sangat berharap Polres Tanah Karo dapat memberantas judi dan narkoba yang sangat meresahkan ditengah masyarakat. Dan forum ini kami berharap komunikasi dengan Polres Tanah Karo dapat berjalan lebih intensif," ujarnya.

Sementara Ketua MUI Karo, Drs. H. Fakhri Samadin Tarigan juga menekankan pentingnya menjaga persatuan dan kedamaian di Karo.

"Sampai saat ini, tidak pernah terjadi perselisihan antar umat beragama. Kami berharap semua pihak dapat bekerjasama dalam memberantas penyakit masyarakat seperti judi dan narkoba," pungkasnya.

Menanggapi hal tersebut, Kasat Reskrim Polres Tanah Karo, AKP Ras Maju Tarigan menyatakan, jika Polres Tanah Karo berkomitmen penuh untuk memberantas judi dan narkoba.



"Kita tetap berkomitmen untuk memberantas judi dan narkoba. Dukungan dari Forum Lintas Agama dalam upaya ini sangat dibutuhkan," sebut AKP Ras Maju.

Audiensi diakhiri dengan doa dan sesi foto bersama pada pukul 12.45 WIB, yang berlangsung dalam keadaan aman dan kondusif.

(Anita Theresia Manua)